

Antrag Nr. 20-O-09-0003

CDU-Fraktion

Betreff:

Fahrplanwechsel am 13.12.2020 (CDU Fraktion)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird anlässlich des Fahrplanwechsels zum 13.12.2020 gebeten, eine zusätzliche, dauerhafte und regelmäßig mehrmals täglich verkehrende Busverbindung von Breckenheim über Wallau und Nordenstadt einzurichten.

Eine direkte Verbindung mit dem öffentlichen Personennahverkehr ist von Breckenheim nach Nordenstadt nur sehr eingeschränkt bzw. umständlich mit der Linie 43, dem AST35 oder über einen Umstieg in Igstadt mit der Linie 37 möglich. Dem ist dringend abzuhelpfen.

Es wird insbesondere gebeten zu prüfen, ob die Linie 37 von Bierstadt kommend nicht bereits in Igstadt nach Nordenstadt fährt, sondern zunächst in Igstadt weiter nach Breckenheim und sodann über Wallau nach Nordenstadt verlängert werden kann. Die Linie 43 und das AST35 könnten sodann wegfallen.

Zur Abrundung des Angebots wird der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden zudem gebeten zu prüfen, inwieweit die Main-Taunus-Verkehrsgesellschaft mbH Breckenheim an die Linie 262 von Hofheim nach Wiesbaden anbinden kann. So kann alternativ auch der Hofheimer Bahnhof und die dortige S-Bahn-Station schneller erreicht werden und als Übergangsangebot dienen, bis die im Zuge der Realisierung der „Wallauer Spange“ bei Wallau/Delkenheim geplante S-Bahn-Station in Betrieb genommen wird.

Wiesbaden, 20.05.2020